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9月8日(火)
橘　和宏

SAA 大井巳喜彦・宮田博

　皆さん、こんばんは。今日は、いつもと変わったｸﾗﾌﾞ協議会を行う予定で案内も
させて頂きましたが、人数がとても少ないので残念です。

　9月5日に商工会の役員と研修会がございました。宿泊した旅館の女将さんが渋
川みどりﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞのﾊﾟｽﾄｶﾞﾊﾞﾅｰということで、ﾊﾞﾅｰを頂きました。

　9月6日には少年野球の秋季大会に谷津幹事と共に行ってまいりました。三郷の
少年野球の子供たちはとても元気で、家族や監督、ｽﾀｯﾌの皆さんも非常に活気が
ありました。今後も応援していきたいと思います。

・副委員長

週　　報 
会　長　加藤英泉　　　幹　事　谷津茂男

　田中 欣一

今回は各委員会がそれぞれの常任委員会ごとに集まり、話し合い形式のｸﾗﾌﾞ協議会が行われました。
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ロータリー特別月間

新世代のための月間新世代のための月間新世代のための月間新世代のための月間
地区ガバナー　大塚信郎

R I 会 長　 ジョン・ケニー

 第915回 第915回 第915回 第915回

　1．三郷市内関係からの報告
①  NPO法人　ｽﾍﾟｼｬﾙｵﾘﾝﾋﾟｯｸｽ日本様より

　*「ﾕﾆｽ・ｹﾈﾃﾞｨ・ｼｭﾗｲﾊﾞｰさんの逝去によせて」
　*「第4回　埼玉地区大会開催のご案内

　2．大塚ガバナー事務所からの報告
①  地区ﾛｰﾀﾘｰ情報委員会より

　『友』ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ速報　№396号の受領
②  第2580地区より『第8回　ﾛｰﾀﾘｰ全国囲碁大会案内状配布のお願い』
③  第2770地区地区大会選挙人選出信任状提出のお願い

　 締切 9月末
④  大宮ｱﾙﾃﾞｨｰｼﾞｬｰ(大宮RC所属)様より埼玉ｽﾀｼﾞｱﾑｻｯｶｰ大会観戦のご招待のお知らせ
⑤  ﾛｰﾀﾘｰの友事務所より英語版注文のご案内
⑥  米山記念奨学会より功労ｸﾗﾌﾞ表彰について

入金額 　2009年8月 250,000円
累計額 19,223,880円 回数 19回

　3．我がクラブからの報告
　①  9月15日(火)の例会場は、ﾊﾟｿｺﾝ講習会企画により三郷市商工会館3階となります。

 ７．各委員会報告 ７．各委員会報告 ７．各委員会報告 ７．各委員会報告

　社会奉仕委員会 宮田博委員長

　昨日、第6回みさと市民祭りの実行委員会が開催されました。道路の使用許可がおりたとのことで、文
化会館と早稲田公園との間の道路が9:30～16:00まで通行止めになります。よろしくお願いします。



　ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 大井巳喜彦委員長

 ８．クラブ協議会（第2回） ８．クラブ協議会（第2回） ８．クラブ協議会（第2回） ８．クラブ協議会（第2回）

　今回は常任委員会を下記の4つの班に括り、
　（1）各常任委員会又は各委員会の今後の活動計画の討議
　（2）炉辺の開催日の討議
　を行いました。
①  会員増強・ｸﾗﾌﾞ広報 ：(中村)・(伊藤)・(西藤)・(松井)・(永井)・橘
②  ｸﾗﾌﾞ奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ ：(沖)・(中野)・(牛尾)・宮田・加藤地・浅賀・青木
③  新世代育成 ：原口・酒井・大井・(片野)・加藤英
④  ｸﾗﾌﾞ管理・運営 ：田中・岡田・見付・浜田・谷津

　市民祭りで、我がｸﾗﾌﾞが何をするかまだ決まっていません。社会奉仕委員会で
決めていきたいと思いますので、委員会の皆さまよろしくお願いします。

　また、今年は毎年片野会員にお願いしていた手作り神輿が中止になったとのこと
で、田中会員より中国雑技団を手配して頂けることになりました。大々的に行う予
定ですので、どうぞ皆さん楽しみにしていて下さい。

　その他、ﾊﾞｻﾞｰなどの詳細につきましては、ｸﾗﾌﾞ協議会の際に話合いが出来れ
ばと思いますので、皆さんのご意見お願いします。

　前年度の奨学生である丸山鳴さんですが、この度めでたく留学決定通知が届い
たそうです。来年の1月から1年間留学ということになりますので、それまでの間に
また例会のほうに顔を出してくれるようです。

　ﾍﾟｯﾄﾎﾞﾄﾙのｷｬｯﾌﾟにつきまして、事務局にみずき小学校さんより寄付をしたいと
の連絡がありました。また北郷小学校さんのご紹介で彦郷小学校さんもまたｷｬｯﾌﾟ
を集めているとのことで、寄付して頂けることになりました。そのため、協力して下
さる小学校が2校増えました。また、三郷市瑞沼市民センターからも事務局に連絡
がありましたので、今後も増えるかと思われます。回収につきまして、財団委員会
でも役割分担をしていきたいと考えていますので、よろしくお願いします。

④  ｸﾗﾌﾞ管理・運営 ：田中・岡田・見付・浜田・谷津
※欠席者は（）としています。
※会員増強・ｸﾗﾌﾞ広報は出席人数が1名でしたので、会報・IT委員会のみｸﾗﾌﾞ管理・運営班と合同で討
　 議しました。

　《各班討議結果発表》　《各班討議結果発表》　《各班討議結果発表》　《各班討議結果発表》

　ｸﾗﾌﾞ奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ班　

　新世代育成班

　みさと市民祭りについて、なくなった行事もありますが、ﾊﾞｻﾞｰと風船、大道芸があるということで、これ
らはすべて参加し協力していくことになりました。ｷｬｯﾌﾟの回収につきまして、経費の関係など問題が出て
きているようなので、今後はその件について十分検討していきたいと思います。

　ﾍﾟｯﾄﾎﾞﾄﾙのｷｬｯﾌﾟの件とﾗｲﾗ委員会の北海道研修の件について討議しました。ｷｬｯﾌﾟの回収につきまし
て、全体的に小学校が主体となって行っていくというような形になっています。今まではそれぞれの学校
から、各地区のﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞへ集められていましたが、それを一か所に集めることは出来ないのかという



　ｸﾗﾌﾞ管理・運営班

 １１．ニコニコBOX・ポリオ募金発表　社会奉仕委員　宮田博委員長　　17,000円　 １１．ニコニコBOX・ポリオ募金発表　社会奉仕委員　宮田博委員長　　17,000円　 １１．ニコニコBOX・ポリオ募金発表　社会奉仕委員　宮田博委員長　　17,000円　 １１．ニコニコBOX・ポリオ募金発表　社会奉仕委員　宮田博委員長　　17,000円　

　加藤英泉会長

　浅賀紀一会員 「最近健康のために一日一時間ほどの散歩を始めました」

　見付春雄会員

　会報・IT委員会につきましては、HPに掲載されているので見てる人が少ないのではないかと思います。
今後は、いろいろな面でﾒｰﾙやｲﾝﾀｰﾈｯﾄを利用したほうが円滑に連絡がとれますので、どうすればいい
かまた皆さんと一緒に考えなければいけないと思います。

意見がでました。しかし、集めたｷｬｯﾌﾟについてはそれぞれの学校で重さを量り報告書を提出しており、
また、各学校でどれだけｷｬｯﾌﾟが集まり、それがどういう形でお金になり、何人分のﾜｸﾁﾝになったのかと
いうことを子供たちに知ってもらうには、現状のままの方がいいのではないかという結論に至りました。今
後、ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会にて回収当日の協力につきまして炉辺にて話し合いをしたいと思います。

　ﾗｲﾗ委員会につきましては北海道研修がありますが、参加する子供たち本人の費用はﾛｰﾀﾘｰにて負担
したとしても、一緒に行く委員会の人は自費ということになります。なので、3ｸﾗﾌﾞ合同で行ってはどうかと
の意見がでました。この件につきましては、会長幹事会にて話しかけてみるということになりました。

　出席委員会では欠席の連絡につきまして、現在連絡を頂くようにしていますが、その理由は書いたほう
がいいのか、書かなくてもいいのかという話がでました。いろいろな理由があるかと思いますので、その
判断は本人に任せるということになりました。

　親睦委員会は、予定通り進んでいるようです。9月には大連に行きますし、10月はｺﾞﾙﾌをしてみたいと
いう話も出ています。また、上野に寄席を観に行くなどｲﾍﾞﾝﾄを計画したいと思います。決定した際は委
員会で炉辺を開き、ｽｹｼﾞｭｰﾙを組み発表させて頂きます。

　ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会では、会員さんまたは知り合いの会員さんの卓話を企画し、例会で取り上げていくよう
にします。また、そうした企画があれば出席率向上にも繋がるのではないかと思われます。

「今日のｸﾗﾌﾞ協議会は本来のやり方とは違いましたが、意見が出やすかったと思いま
す。活性化のためいろいろと意見をだし実行していきましょう」

「先日ﾀｲﾔがﾊﾟﾝｸして宮田さんに助けてもらい夜業に間に合いました。大事な仕事だっ
たので本当に助かりましたこれが『ﾛｰﾀﾘｰの友』かな」

　宮田博会員

　原口健作会員

　その他の協力者
岡田繁夫会員・橘和宏会員・青木成夫会員・加藤地次会員

 １１ １１ １１ １１．出席率報告　出席委員会　岡田繁夫委員長．出席率報告　出席委員会　岡田繁夫委員長．出席率報告　出席委員会　岡田繁夫委員長．出席率報告　出席委員会　岡田繁夫委員長

　　第915回　会員25名　出席14名　欠席数9名　免除2名　出席率60.87％
　　第914回　出席修正率はMU0名により73．91％
　　第913回　出席修正確定率はMU0名により78.26％

谷津茂男幹事・酒井幸晴会員・浜田一夫会員・田中欣一会員・大井巳喜彦会員

「11月3日の三郷市民祭りにはｸﾗﾌﾞの皆さま、特に社会奉仕委員会の皆さまのご協力
よろしくお願い致します」

「加藤谷津年度のﾜｰｽﾄ記録にして下さい。今後はこれ以上の出席にする様頑張りま
しょう」


